
小規模多機能ホーム 福ちゃんの家 

平成 28年度第 2回運営推進会議 

 

開催日時  平成２８年７月９日（土） １４：００~１５：３０ 

開催場所  福ちゃんの家 ２階コミュニティルーム 

出席者 

 氏 名 

七郷地域包括支援センター所長 矢野 直美 様 

七郷地域包括支援センター 森   遥  様 

堀田修クリニック 事務長 大山 道雄 様 

福ちゃんの家 代表 福井 大輔 

 

 

１．事業所の登録状況（平成２８年７月９日現在）           （単位：人） 

 要支援１ 要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

男 性 ３ １ ０ １ ０ ０ ０ 

女 性 ０ １ ３ １ ３ ０ ０ 

合 計 ３ ２ ３ ２ ３ ０ ０ 

                     登録者数１３名 平均介護度２．００ 
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２．事業所の事故報告（2016年 5月 14日～2016年 7月 8日まで） 

ご利用者様へのサービス提供中に起きた事故について報告します。 

事故項目 件 数（件） 詳    細 

転倒・転落 ０  

誤飲・誤嚥 ０  

切 傷 等 ０  

そ の 他 ０  

車 輌 １ 〈自損事故〉訪問時に、車両バッ

ク時に電柱と接触。負傷者等なし。 

 

 

３．活動報告 

全体的な活動（主に外出）は下記のとおりとなっております。なお適宜個別対応を実施し、

訪問や通院介助を必要に応じて実施しております。 

5月 18日（水）加瀬沼へランチピクニック   利用者様 8名参加 

5月 29日（日）秋保で堀田修クリニック BBQ 利用者様 7名参加 

6月 4日（土）仙台港公園へランチピクニック 利用者様 6名参加 

6月 8日（水）薬師堂の手作り市へ外出    利用者様 3名参加 

6月 12日（日）町内会公園清掃参加      利用者様 1名参加 

         プロ野球観戦         利用者様 3名参加 

 6月 17日（金）東六サッカークラブ中学生 10名来所 10時から 15時 

 6月 21日（火）多賀城あやめまつり      利用者様 7名参加 

 6月 25日（土）柔道整復師/機能訓練指導員 榊先生来所 機能訓練指導・実施 

 6月 27日（月）ボランティア来所 いちご大福作り 

 7月 2日（土）仙台空港へドライブ      利用者様 5名参加 

 

  

４．代表より報告 

7 月 1 日付けにて介護支援専門員、介護福祉士の 2 名が新たに入職しました。現在常勤

11 名、非常勤 2 名という体制となりました。6 月にケアプランの見直しを行った結果もあ

り、訪問回数も増え、ケアの充実に注力しております。 

7月からは新規に 2名の利用者様にご登録いただき、7月下旬に 1名契約見込み、1名検

討中となっております。 

また人員体制にもゆとりが出たこともあり、スタッフの外部研修への積極的な参加を促

しています。仙台市や宮城県が実施する研修を中心として、他県への研修も必要に応じて参

加させる考えです。加えて、若林区・太白区の小規模多機能型サービスの７事業所にて、合



同勉強会を 8月 25日（木）に開催することが決定しております。他事業所の特徴や良い取

り組み、事例検討等を共有する機会となり、各事業所のサービス向上につなげることを目的

としています。 

 

 

５．委員の皆さまより 

 

七郷地域包括支援センター矢野所長より 

 七郷地区の介護認定を受けている人数が、400 人から 600 人へ増加し、なおかつ要介護

度の割合が以前と比べて高くなっており、地域全体での各サービスの役割分担を明確にし

ながら、地域包括ケアへの取り組みを行っていきたく、小規模多機能サービスに期待すると

ころも大きくなる。 

 また 10 月に七郷地区の地域ケア会議を 40 人規模で開催予定をしている。あらいメンタ

ルクリニックの須知医師に協力をいただき、認知症に関する講和なども実施予定。詳細決ま

り次第連絡するので、ぜひ参加をお願いする。 


